



# MINISTÈRE DE LA CULTURE

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 10 juin 2025

### **Hommage de Mme Rachida DATI, ministre de la Culture, à M. Claude BENZAQUEN dit Frankie JORDAN.**

Il avait été l'une des figures de la vague yéyé du début des années 60 aux côtés des plus grands noms de la chanson française. Claude BENZAQUEN dit Frankie JORDAN s'est éteint mardi à l'âge de 86 ans.

Né à Oran, il avait grandi à Casablanca mais c'est bien par la musique américaine qu'il avait été fasciné durant son enfance. Jazz, blues mais surtout rock'n'roll, Frankie JORDAN avait suivi attentivement les tendances outre-atlantique avec la ferme intention de s'inscrire dans la même lignée.

Sa carrière avait décollé en 1961, lorsqu'il avait partagé le micro avec Sylvie VARTAN sur « *J'aime ta façon de faire ça* » et « *Panne d'essence* ». En réinterprétant des chansons américaines il avait, à sa façon, rendu hommage aux artistes qui l'avaient inspiré et contribué à l'émergence du rock qui allait bientôt devenir le marqueur de toute une génération.

En 1963, il avait fait partie de ceux qui s'étaient produits lors de la célèbre Nuit de la Nation. Devant 150 000 personnes, emmené par Johnny HALLYDAY, il avait assisté à l'émergence d'une culture jeune et du phénomène yéyé.

Comme un témoignage de la part qu'il avait prise dans ce phénomène, Frankie JORDAN avait été immortalisé par Jean-Marie PERIER aux côtés 45 stars du yéyé dans ce qu'il convient d'appeler désormais, la photo du siècle.

J'adresse à sa famille et à ses proches mes condoléances les plus sincères.

**Rachida DATI**  
Ministre de la Culture

### **Contact presse** **Ministère de la Culture**

Délégation à l'information et à la communication  
Mél : [service-presse@culture.gouv.fr](mailto:service-presse@culture.gouv.fr)  
[www.culture.gouv.fr](http://www.culture.gouv.fr)